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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

politique industrielle
Question écrite n° 84558

Texte de la question

M. Philippe Vuilque attire l'attention de M. le ministre chargé de l'industrie sur la nécessité d'investir dans le
secteur industriel. En dix ans, la France a perdu environ 500 000 emplois industriels tandis que de nombreuses
entreprises, notamment des PME, ne parviennent pas à être aidées, autant que nécessaire, par les organismes
bancaires. Le Gouvernement s'est déclaré favorable à des mesures visant à repositionner vers l'industrie une
partie de la collecte d'épargne réalisée dans le cadre de l'assurance-vie. Ainsi, il lui demande de bien vouloir lui
donner des précisions quant aux principes et les modalités d'une telle politique de financement de notre
industrie.
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